校長室より(80)



こんにちは。

ふなばししきょういくけんきゅうたいかい しきょうけんたいかい 今日は、船橋市教育研究大会(市教研大会)があるので、給食なし ビーさんにっか のB3日課(11:25 下校)です。午後の時間がたっぷりあるので、遊ぶこと じてんしゃの を楽しみにしている人も多いと思います。自転車に乗るときや、公園で遊 ぶときのルールを守って、仲よく安全に遊んでください。

2時間目が終わって、外に遊びに行く途中で廊下を通った4年生が、 「今、ハシビロコウがいた。」と言って、通り過ぎてから戻ってきました。校長 室の入口には、6年生の修学旅行で行ってきた にっこうえ どむら 日光江戸村のキャラクター「ニャンまげ」と、1年生

ち ば しどうぶつこうえん

そうごうてき がくしゅう

の校外学習で行ってきた千葉市動物公園の「ハシ ビロコウ」が、みんなの廊下の歩き方を見ています。 きょうみ





同じ時間に、4年生の何人かが総合的な学習の時間の取材でインタ ビューに来ました。「校長先生は、いつもどんな仕事 をしているのですか?」とか「なんで校長先生になっ たのですか?」とか「子供のころ、はやっていたことは 何ですか?」など、なかなか即答できないことも含め てたくさん質問されました。楽しい時間になりました。

